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Aos (21) vinte um dias do mês de agosto do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antonio Holanda,Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Galba Novais Netto, Ib Breda, Luciano Marinho,Lobao, Maria 
Aparecida,Jose Marcio,Simone Andrade, Mauro Guedes,Samyr Malta, 
Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça e Silvania Barbosa. Lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Nesse momento a vereadora Silvania Barbosa assume os 
trabalhos da mesa. Passando para o Grande Expediente Como Primeiro 
orador vereador Francisco Sales relembra um dos invernos mais rigoroso 
que há época o vereador Ib Breda esteve a frente da secretaria de 
Infraestrutura, parabenizando o trabalho do mesmo no período. Em seguida 
discorre sobre a ingerência do executivo no que se refere à atuação dos 
funcionários da SEMINFRA e da Defesa Civil que saiu marcando casas na 
Rua Marques de Abrandes condenando as mesmas, totalizando mais de 60 
casas, com a justificativa de que a ação esta sendo realizada para que seja 
feita obras de contenção na localidade. Em seguida lamenta o ocorrido tendo 
em vistas que os moradores não foram procurados com antecedência, levando 
aos mesmos esclarecimentos devidos. Diz que essa questão não se trata de 
política e sim de humanidade, pois os moradores da localidade citada estão 
desesperados, onde seria viável que os gestores do executivo saíssem de 
seus gabinetes para conhecer as demandas da população, esperando que o 
secretarie Max Lyra reveja essa ação e que essas famílias sejam procuradas 
para levar as mesmas as devidas orientações de como será o processo, como 
será as indenizações dentre outros esclarecimentos, que deveria ter sido de 
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forma antecipada, como já foi dito. Em aparte vereador Ib Breda diz que 
quando teve conhecimento desta ação esse vereador solicitou do órgão 
competente explicações, se realmente teria necessidade de retirar essas 
famílias de suas casas, onde passa a discorrer a resposta do órgão junto ao 
seu questionamento. Retornando orador novamente registra sua indignação. 
Segunda oradora vereadora Ana Hora registra com satisfação projeto 
aprovado na Assembléia do Deputado Zé Nezinho, onde a matéria trata de dar 
o direito de meia entrada em lazer para os professores e servidores, onde essa 
vereadora também apresentou nessa Casa projeto semelhante para dar 
também direito aos servidores públicos. Por fim agradece os vereadores que 
deram voto favorável ao projeto dessa vereadora hora citado. Em aparte 
vereadora Silvania Barbosa diz que essa Casa já apresentou proposta desta 
natureza que foram aprovadas nesse Parlamento e mesmo sendo Lei 
infelizmente a mesma não é cumprida, onde a população deve se manifestar 
para fazer valer a Lei para que seus direitos sejam garantidos. No 
Prolongamento do Expediente não houve pauta para ser deliberada. Feita 
chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Indicação do vereador Kelmann Vieira, protocolo nº 2920/2019, em 
discussão única; Indicações da vereadora Simone Andrade, protocolos de 
números; 2101/2019, 2102/2019, 2103/2019, discutidos pelos vereadores; 
Francisco Holanda Filho, Ana Hora, Francisco Sales e Siderlane Mendonça, 
em discussão única; Indicações do vereador Lobão, protocolos; 1933/2019, 
2077/2019, 2078/2019, 2080/2019, 2081/2019, 2146/2019, 2147/2019, 
2148/2019, 2921/2019 discutido pelo autor, em discussão única; 
Requerimentos do vereador Beto da Farmácia, protocolos de números; 
2566/2019, 2567/2019, 2568/2019, 2569/2019, 2570/2019, em discussão 
única; requerimentos do vereador Eduardo Canuto, protocolos de números; 
509/2019, 510/2019, 511/2019, em discussão única.  Passando para o 
Expediente Final não houve oradores inscritos. Do que para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 21 de agosto 2019 – Joao 
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Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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